

Les Amants d'Alge

Manuel Cordouan



A-t7whe2

Noël 1947, Paul Quentin déb: pour y passer des vacances avec sa compagne Myriam, rencontrée à Paris pendant leurs études de philosophie. Pour le jeune homme, revenu de ses engagements dans la Résistance et en politique, cette aventure amoureuse en terre inconnue porte l'espoir d'un nouveau départ. Pour son amie, originaire d'Alger, c'est un retour aux sources. Hélas ! le voyage ne tient pas ses promesses. Paul a du mal à se faire accepter par la famille de Myriam... il décide alors de partir seul pour un périple dans le désert.

Elle avait pour lui l'attrait de l'inconnu...

En l'écoutant, Paul était de plus en plus avide de découvrir cette belle inconnue qui lui tendait les bras. Il buvait beaucoup lui aussi. Quand le patron revint pour leur proposer un dessert, il lui demanda l'addition parce qu'il mourait d'envie d'entraîner Myriam au Stella. Sa déconvenue fut cruelle :

- Tu n'y songes pas !*
- Pour ma première nuit en Afrique...*
- Tu me confonds avec un cobaye ? Je suis redevenue une jeune fille à conquérir. Nous ne sommes plus à Paris.*
- Et alors ? Paris ou Alger, quelle différence ? Tu m'as amené ici pour me fuir ?*

